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２の３ 山浦 一葉 さん 
体育祭で３組は準優勝しました。練習でムカデの

女子はけっこう速いペースでできたのですが，本番
はあせってしまって転んでしまい，結果は４位でし
た。でもみんなで協力して，最後まで行けたからよ
かったです。タイフーンは練習通りでき１位という
とてもいい結果でうれしかったです。全員リレーで
は，練習の時はほぼ３位でした。そして走順を調節
しながら練習して本番は２位という，今までの練習
でとったことのない順位をとることができました。
大繩は９２回跳びました。でも練習の時は５０回以
下しか跳べなかったので本番でこんなに跳べてうれ
しかったです。結果は３位でした。私はこの体育祭
を終えて，練習通り出来た競技やできなかった競技
などいろいろあったけど，クラス全員で頑張れたの
で良かったなと思いました。とてもいい体育祭にな
りました。 

２の４ 大澤 碧 さん 

私は，体育祭を終えて，この４組で優勝できてよ
かったなと思いました。特に心に残った競技は，大
繩とムカデ競走です。大繩では，最初は８回ぐらい
しか跳べなかったけど，本番では９９回も跳べて結
果は２位でした。本番まであきらめないで練習した
方がいいなと思いました。すごくうれしかったです
ムカデの女子は練習でも１位を取ることが多かった
競技ですが，１度１組に負けてすごく悔しくて一番
頑張った競技といっていいほど頑張りました。本番
では危なかったけど何とか１位を取ることができ
てすごくうれしかったです。リレーでも初め１位
と２位が同じ順位で回ってきて，抜かせるか不安
でしたが何とか抜いて，差をつけられなくてよか
ったです。赤団は優勝できなかったけど，学年で
は優勝できてすごくうれしかったです。このまま
合唱コンクールと持久走も優勝して，この学年代
初めての３冠を目指して頑張りたいです。 

３の１ 仮名 綾乃 さん 
中学校最後の体育祭が９月３日にありました。今

までで一番大変でしたが一番楽しい体育祭でした。
なぜ大変かというと副団長になったからです。私は
みんなの前で何かをやったり，まとめたりすること
をあまりやったことがなかったからです。でもどう
なるかな！！と思っていましたがそう簡単にはいき
ませんでした。「２学期が始まって４日後には体育
祭なんだ」と思いながら開会式の練習が始まりまし
た。今年から１０分間，団ごとに練習がありました
その練習ではなかなかみんなに声が通らず初めてと
ても大変だと思いました。みんなの順番や並び順な
ども覚えていないといけないし，夏休み体を動かし
ていなかった筋肉痛にもなり本当に痛かったです予
行練習では赤団はシャツ出しやハチマキ忘れもいて
１番心配したのは声が小さかったからです。明日が
本番なのにこんなんで大丈夫かと思いました。でも
本番は３年生が１・２年生に声をかけて大きな声で
応援してくれました。そして，全団でチームに関係
なく応援したりすごく感動しました。結果は３位で
したが３年間で一番楽しい体育祭ができました。本
当に皆に感謝です。 

３の３ 大場 凛 さん 
６０周年記念という特別な体育祭でした。男子団

体の騎馬りれーでは１位が取れすごく嬉しかったで
す。男子はみんなで団結し，全力で戦うことができ
ました。棒引き競技では，全員が全力で戦っていま
した。棒引き競技でも１位をとることができとても
嬉しかったです。僕が一番感動したのは常中タイフ
ーンです。このクラスでできる最後の競技でした。
とにかく勝ちたい気持ちで一杯でした。練習通りい
けば１位をとれると思っていたけど，本番でミスを
してしまい，２位になってしまいました。すごく悔
しかった。これが最後かと思うと寂しくもなりまし
た。３年３組は優勝できました。中学校最後の６０
周年記念という特別な体育祭に優勝できて最高の思
い出ができました。３組で根本先生のクラスで本当
によかったです。合唱祭でも金賞をとりましよう。 

３の２ 石川 佑真 さん 
最後の体育祭は練習期間がとても短く少し不安が

ありました。それでも，みんなで集中して練習し本
番に臨みました。競技の中で一番緊張したのは騎馬
戦リレーです。なぜなら，短い距離であれば安心し
て取り組めるけど本番のように長い距離を走ること
はなく，体力が持つか心配だったからです。しかし
無事走りきることができ，２位という結果でした。
１位をとりたかったので少し残念でしたが，みんな
が団結してできたので楽しかったです。最後の体育
祭の応援の場面で，今までになかった団全体での応
援がとてもすごいなと感じました。今までは１，２
年生は応援に参加しずらく３年生だけだということ
が多かったけど，団全体が参加して３年生の競技の
時は，１，２年生が応援してくれました。これは３
年生が積極的に行動をおこしていくことができたか
らだと思います。このように３年生が行動を起こし
常中の伝統をより良いものにできればいいなと思い
ました。 



 


